

令和6年2月2日(金)京成ホテルミラマール6階ローズルームに於いて、新春賀詞交歓会が開催されました。今回の賀詞交歓会では、多数の来賓や会員の皆様の参加がありました。コロナ禍以前に戻りつつあります。大木建雄副会長の開会の言葉で、今年の賀詞交歓会が始まりました。



大木建雄副会長の開会の言葉

最初に井桁正昭会長が挨拶をされました。今年1月1日に発生した、能登半島地震について哀悼の意とお見舞いを述べられ、

令和6年 新春賀詞交歓会

令和6年2月2日(金)
京成ホテルミラマール
6階ローズルーム



井桁正昭会長の新年の挨拶

また、来賓の皆様や多くの友好団体、会員、賛助会の皆様にお越し頂いての御礼を述べられました。さらに建築設計のデジタル化に対応すべく各種委員会も一丸になって、対応していること、建築設計の注文主に対して、その要望以上のものを与える努力をしていくことの重要さと、また、建築文化の向上と公共の福祉に貢献していくことを誓い、新年の挨拶としました。

来賓挨拶



桜田義孝様



田島要様



三沢智様

その後、衆議院議員桜田義孝様同じく田島要様、県土整備常任委員会委員長三沢智様、(一社)東京都建築士事務所協会会長千鳥義典様、賛助会会長辻智之様の祝辞を頂きました。



千鳥義典様



辻智之様



久富清敏様の挨拶乾杯

その後來賓紹介の後、表彰式となり、(一社)日本建築士事務所協会連合会令和5年度年次功労者表彰を受賞された福田幸則会員が登壇し挨拶をされました。さらに乾杯の発声は、千葉県建築設計関連6団体代表・(一社)千葉県建築士会会長の久富清敏様によって行われました。



令和5年度年次功労者表彰 福田幸則様